Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception, Piedade dos Gerais (Brésil), le 26 juin 2022

Chers enfants,

C'est une joie, c'est une bénédiction: aujourd'hui est un dimanche plein de grâce, Jésus est ici dans nos cœurs, l'Esprit Saint illumine chaque cœur, chaque enfant de Dieu, et l'amour de Dieu le Père est grand dans nos vies, dans nos communautés, en cette année de fraternité. Vous êtes ici dans une fraternité, unis au Père, au Fils et au Saint-Esprit.

La première grâce que nous voulons demander aujourd'hui est la guérison de tous les cœurs, de tous les enfants qui ont besoin d'être guéris, libérés, exorcisés. C'est un temps de nombreuses batailles dans les familles, dans la vie des jeunes et aussi des enfants. Il y a un grand manque de paix, il y a de grandes et fortes tribulations, des perturbations.

Nous sommes ici par la volonté de Dieu. À toi qui es ici aujourd'hui, Dieu a donné la grâce de vivre ce dimanche dans la prière, dans cette vallée dédiée à la Mère de la Miséricorde, l'Immaculée Conception, en demandant et en suppliant Dieu pour le triomphe de mon Cœur Immaculé sur la Terre, la paix sur la Terre, la paix entre les hommes. Car déjà beaucoup n'arrivent plus à supporter les larmes, la souffrance. La bataille est grande, ce n'est pas n'importe quelle bataille. Aujourd'hui, nous sommes dans la grande bataille, nous devons combattre, nous devons gagner, parce que notre bataille est contre tous les pièges du diable qui se trouvent sur le chemin. Et comme ces pièges sont grands! Divisions, cupidité, jalousie, mensonges, paresse, manque de foi, manque de confiance. Les pièges sont si nombreux: ceux des vices, des péchés de la chair, des péchés d'omission. Aujourd'hui, nous avons besoin de guérison. Le Brésil, le monde, ont besoin de beaucoup de paix.

Beaucoup n'arrivent pas à surmontent leurs souffrances actuelles, mais Jésus nous dit que seuls ceux qui prient les surmonteront. Si tu pries, tu les surmontes. Celui/celle qui ne prie pas est déjà à terre, il/elle s'est déjà effondré(e), sans force, tandis que celui/celle qui prie a peut aussi avoir le cœur qui saigne, mais il/elle est debout, ferme, fort(e), fidèle. Parce que la prière est la force, la prière est l'arme de la victoire qui combat vraiment notre plus grand et pire ennemi, qui est le Diable. La prière est notre forteresse. C'est pourquoi à tous les enfants qui viennent dans cette vallée, moi Marie - qui porte le Saint Rosaire dans mes mains - je dis : priez, priez pour que la douleur passe, priez pour que la bataille soit gagnée, priez pour que le problème soit résolu, priez pour que les larmes soient de consolation et non de défaite, parce que tu n'es pas vaincu(e), tu es victorieux/euse. Et Dieu te donne toujours cette grâce de la victoire, cette grâce d'avancer, parce que votre lutte ne sera pas facile. La lutte du peuple de Dieu aujourd'hui est une lutte énorme, il faut être bien armés avec la prière.

La grâce que nous devons obtenir aujourd'hui est la miséricorde, beaucoup de miséricorde. Le monde n'a jamais été immergé dans la mer de la miséricorde comme il l'est aujourd'hui. Ce n'est pas un fleuve mais une mer, un océan de miséricorde. C'est le Christ qui est en train de déverser son amour, son amour compatissant, son amour miséricordieux sur le monde. Pourquoi est-ce que je vous parle de cet amour miséricordieux de Jésus ? Parce qu'aujourd'hui, il y a tant de péchés que, si nous n'avions pas cet océan de miséricorde, il n'y aurait aucun moyen pour l'homme de vaincre. Il est donc nécessaire de s'accrocher aux mains de Jésus, d'entrer dans le Cœur de Jésus, de rester dans les profondeurs de ce Cœur pour qu'Il puisse surmonter ce fleuve de sang que les péchés de l'humanité sont en train de provoquer. Aujourd'hui, l'homme ne sait pas défendre ce qui est le plus sacré pour Dieu : les enfants de Dieu.

L'homme doit apprendre à aimer Dieu et à s'aimer lui-même. Quand il aimera Dieu et s'aimera lui-même, tout sera valorisé: la nature, les animaux, les fleuves, les mers, les vallées. Aujourd'hui, l'homme n'aime pas Dieu comme il le devrait et ne s'aime pas lui-même comme il le devrait. Aujourd'hui, l'humanité est aveugle, errant dans les ténèbres. Je ne parle pas de la cécité des yeux, je parle de la cécité spirituelle.

Toi qui es ici aujourd'hui dans cette vallée de la grâce, tu dois ouvrir les yeux et comprendre l'époque dans laquelle vous vivez : le monde a sombré dans la fange du péché, les gens deviennent dépressifs, ils sont malades non pas dans leur corps mais dans leur âme ; la cupidité corrompt les nations, les gens sont sans religion.

Aujourd'hui, c'est dimanche, le jour du Seigneur, et la Maison de Dieu devrait déborder d'hommes, de femmes, de jeunes et d'enfants. Mais l'homme ne sait pas comment cheminer vers le Christ dans l'Eucharistie, faire un moment d'adoration, de dialogue avec le Ciel. À l'heure où le monde est si malade, si faible, si fragile, l'homme devrait avoir soif de venir aux pieds de Jésus et de se mettre à genoux, de demander le pardon. Mais pour demander vraiment le pardon, pour sortir de là et ne plus vouloir pécher, comme Jésus l'a dit : "Ne péchez plus!"

L'homme doit avoir la connaissance de la Parole, avoir soif de la Parole, se demander : "Que veut pour moi la Parole de Dieu ?" Souvent, vous vivez le dimanche, mais vous ne vivez pas la Parole de Dieu. La Parole de Dieu devient vie en nous, elle nous apporte l'espérance. Lorsque tu entends une Parole qui vient directement de la bouche de Dieu, tu es parfois en larmes, mais de ces larmes sort le sourire de la victoire et tu dis : "Comme Dieu m'aime!" Car ce n'est pas celui/celle qui passe par le chemin facile qui sera heureux/heureuse, mais celui/celle qui pleure, qui suit le chemin difficile. Quand tu écoutes la Parole, même si ta maison est en train de s'écrouler et que tu te sens sombrer dans la souffrance, Dieu te remet sur pied, Dieu te relève, Dieu te montre que tu n'es pas n'importe qui mais Son enfant, aimé, chéri, protégé. Il te veut du bien. Ce qui veut te faire du mal est le Mal, ce qui veut te faire tomber est le

Mal, alors que Dieu te relève, Dieu fait de toi une nouvelle personne. La Parole de Dieu a le pouvoir de renouveler toutes les créatures.

Quand tu te laves le visage le matin et que tu dis "Père!" et que tu comprends la volonté de Dieu, tu es capable d'enlever toute la souffrance de ce visage fatigué, parce que la Parole de Dieu guérit, la Parole de Dieu est exorcisme, c'est le Christ, Celui qui devient vie. Par la Parole du Seigneur, le Christ est devenu vie dans mon sein et cette Parole de Dieu a le pouvoir de faire vivre le Christ en nous. Nous devons vouloir que le Christ vive en nous : "Où que j'aille, je veux que le Christ soit avec moi ; lorsque de mauvaises pensées me viennent, je veux que le Christ m'enseigne comment les surmonter ; au moment de la grande agonie, je veux que Jésus m'emmène sur la montagne pour prier, comme Lui l'a fait."

Il y a des moments où tu as besoin de t'éloigner du bruit, des intrigues, des jugements, et d'être face à face avec Jésus, afin de dialoguer directement avec Lui. Il te donnera une réponse. Il est parfois difficile de le croire, mais Dieu te donne une réponse, Il ne te laisse jamais sans réponse. Car Il est l'Eau qui étanche ta soif et le Sang qui te purifie, qui te sanctifie, qui te libère.

Lorsque tu arrives ici aux pieds de la Mère de la Miséricorde, je dépose vos demandes dans le Cœur de Jésus. Le Christ accomplira le miracle dans ta vie. La grâce de Dieu s'accomplira dans ta vie. Mais vous pouvez en être sûrs, mes enfants : vous prierez, vous apprendrez à aimer la prière, vous ne commencerez plus une journée sans la confier, sans prier ; vous ne vous endormirez plus sans dire "merci", sans dire une prière d'action de grâce. Le monde a besoin de comprendre ceci : quand tu aimeras Dieu par-dessus tout et que tu apprendras à t'aimer toi-même comme Dieu t'aime, tout sera transformé. Aujourd'hui, souvent, tu ne t'aimes pas comme tu devrais aimer, tu ne te respectes pas comme tu devrais te respecter.

C'est pourquoi le monde est si malade, c'est pourquoi les gens manquent tellement de Dieu. La Maison de Dieu devrait déborder d'enfants, alors qu'aujourd'hui il est difficile de rencontrer des hommes qui ont la joie de dire : "Je vais à la Maison de Dieu. Aujourd'hui est le jour de ma rencontre avec Dieu, mon banquet aujourd'hui sera différent, ce sera le Seigneur, le plus grand banquet du monde."

Voilà pourquoi l'humanité doit croire au miracle, à la grâce. Quand tu crois, l'impossible se réalise dans ta vie. Lorsque tu fais confiance, la guérison vient dans ton cœur. Tu sais que seul l'homme qui a son cœur en Dieu reçoit un grand miracle. Plus tu t'abandonnes, plus la grâce est grande.

Mais plus tu aimes Jésus, plus grande est aussi ta souffrance. Car dans le monde d'aujourd'hui, tu souffres en voyant tant d'âmes qui ne suivent pas le chemin du bien et de la paix. En cette année de fraternité missionnaire - composée d'enfants, de jeunes, de pères, de mères, de prêtres, de tout le Peuple de Dieu qui s'évangélise - nous devons apprendre de Jésus, suivre les traces de Jésus. Le monde a besoin d'une grande transformation, d'une grande paix, il a besoin d'une guérison très spéciale. C'est pourquoi nous avons devant nous un océan de miséricorde qui se déverse sur la terre, et cette miséricorde nous sauvera. C'est pourquoi il faut toujours dire à Jésus : "Jésus, j'ai confiance en Toi". Ayez confiance et Jésus vous guérira.

Je sais que beaucoup ici aujourd'hui ont besoin de cette confiance, de faire confiance à Jésus et d'obtenir cette guérison que vous êtes venus demander à Jésus : enlever toute cette rancœur de ton âme, de ton cœur, tous ces péchés capitaux qui vous empêchent de déborder dans les plus beaux dons et fruits du divin Saint-Esprit. Permets à la lumière du Ciel d'entrer dans ta vie, permets à Jésus d'accomplir le miracle dans ton foyer, car cette année est l'année de la fraternité, et une personne qui vit l'union est une personne forte. Si une personne vit la fraternité, elle sera une personne victorieuse. Et Jésus est notre victoire, le Christ est notre victoire, qui règnera à jamais.

Avec beaucoup d'affection et d'amour, en ce moment, je veux vous donner ma bénédiction.

A ce moment, la Vierge bénit tout le monde.

Chers enfants,

Vous bénir, c'est aussi me sentir bénie par Dieu. C'est si beau d'être Mère et de bénir les enfants, et encore plus beau de savoir qu'il existe un Fils merveilleux qui nous bénit tous.

Je demande toujours à Jésus de bénir ces fleurs, que vous emporterez avec vous, afin qu'elles soient guérison et délivrance pour chacun de vous, par ce beau miracle qu'est Jésus, source de miséricorde et d'amour pour nous. Tout ce que vous mettez dans le Sacré-Cœur de Jésus, vous l'obtiendrez. Ce Cœur est sacré d'amour, d'amour pour chacun d'entre nous.

Aujourd'hui la Parole de Dieu est très forte et nous devons beaucoup réfléchir à cela : la Parole de Dieu guérit. De quoi as-tu besoin aujourd'hui ? De lire, méditer et vivre la Parole de Dieu. La plus grande guérison aujourd'hui est rendue présente dans nos vies à travers la Parole du Seigneur. Aie soif de te catéchiser toi-même avec le message le plus riche et le plus précieux, qui est la Parole de Dieu, sainte et sacrée, que le Ciel lui-même nous a laissée à travers le témoignage vivant de ceux qui ont témoigné de leur foi et vécu le plan de Dieu avec tout amour et toute sagesse.

Jésus nous parle aussi du grand amour pour Dieu. Pourquoi le monde est-il malade aujourd'hui? Parce que les gens n'aiment plus Dieu et ne s'aiment plus eux-mêmes. Parce que celui/celle qui aime Dieu s'aime lui/elle-même, se respecte, s'estime.

Et il nous appelle à prêter beaucoup d'attention à la vie de prière. Il nous dit : voyant la situation du monde d'aujourd'hui, la Maison de Dieu devrait déborder d'hommes, de femmes, de jeunes, d'enfants, mais aujourd'hui il y a tant de cœurs qui ne cherchent pas Dieu, qui ne cherchent pas Jésus dans la Sainte Eucharistie. C'est pourquoi le monde ne se guérit pas lui-même, parce que la guérison, c'est Jésus, c'est le pardon, la confession, la pénitence, la communion avec la Nourriture suprême du monde : Jésus dans l'Eucharistie.

Aujourd'hui, les hommes ont du temps pour tout, sauf pour Dieu. Jésus nous demande donc de prendre du temps pour Dieu : "Aie la joie d'être en ma présence, de te mettre à genoux et de demander grâce, et j'écouterai avec amour vos demandes".

Jésus nous met en garde. Où finira ce monde s'il ne se convertit pas, mes enfants? Elle tombera dans la souffrance spirituelle, que l'humanité ne pourra pas surmonter tant elle sera douloureuse. Car si Jésus est la force et que l'homme le rejette, comment l'homme peut-il vaincre? Alors, pour vaincre, l'homme doit avoir plus d'amour pour les choses de Dieu. Jésus est au milieu de nous et l'Esprit Saint nous éclaire pour combattre tous les pièges du Diable, qui sont aujourd'hui innombrables sur le chemin, surtout sur le chemin de l'homme de foi.

Je laisse mon Coeur ici avec vous, je loue la Sainte Trinité pour la présence des enfants, des jeunes, des pères, des mères, des missionnaires, de tout le Peuple de Dieu. Je bénis les prêtres, les missionnaires, les religieux et religieuses, tous ceux qui servent la belle moisson du Seigneur. Je vous souhaite la paix.

A ceux qui fêtent leur anniversaire, je souhaite beaucoup de lumière pour suivre le chemin de Dieu.

Voici la Servante de Dieu, Marie l'Immaculée Conception, Mère de la Miséricorde. Le Seigneur m'appelle.